

令和4年8月5日

関係者のみなさまへ

心臓血管センター金沢循環器病院
病院長 池田 正寿

新型コロナウイルス感染者の判明について（第2報）

本日（8月5日）、当院の療養病棟に従事する職員4名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しましたので、ご報告申し上げます（4名に濃厚接触者はありません）。

この結果、昨日（8月4日）付の第1報と合わせた感染者数は、12名（うち職員8名、患者さま4名）になりました。

この間、当院では当該病棟の職員22名、入院患者44名、合計66名の検査を実施し、上記の結果が得られております。

なお、本日、これとは別の部署で職員1名の感染も確認されておりますが、当該病棟との関連性は確認されていません。また、濃厚接触者もおらず、念のため実施した当該部署の職員等25名に対する検査結果も全て陰性を確認しております。

上記の内容を踏まえ、当院では、引き続き、療養病棟における入院の受入れ・退院を制限することとしております。一方、他の病棟における入院の受入れ・退院及び救急体制並びに外来診療については、これまでどおりとしています。

なお、今後の展開によって、さらなる制限などが必要と認められる場合には、あらためて連絡させていただくこととします。

現在、当院では、グループ病院である浅ノ川総合病院の感染対策チームの応援も仰ぎながら、職員一同、日夜懸命の感染防止対策に取り組んでおります。

また、引き続き感染防止策の徹底を図りながら、関係者への治療・経過観察等に努めております。

患者さまおよびそのご家族の方々並びに地域の皆様方には多大なご心配をおかけしておりますこと、心より深くお詫び申し上げます。職員一同、地域の皆様に安心してご利用いただけるよう、一層努力して参りますので、何卒、宜しく願い申し上げます。

以上